



La Fundación de Investigación del Cáncer estrecha lazos con el CIBER

Los profesionales de la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad se beneficiarán de nuevas facilidades en su trabajo a raíz del convenio suscrito con el Centro de Investigación Biomédica en Red (CIBER). Acceso a instalaciones, instrumentación, servicios de internet o áreas reservadas son algunos de los acuerdos comunes que los investigadores adscritos al CIBER podrán disponer en los centros donde desempeñan su labor. En contrapartida, el CIBER abonará a las instituciones integradas, 500 euros anuales por cada investigador.